

スピリッツ

久慈工魂

生徒の輝く姿が見える楽しい学校



3年生 履歴書作成頑張っています

久慈東高校との統合時期 延期

本校は、県立高校再編計画・前期計画（2016年～2020年）において、本校と久慈東高校の統合時期を令和2年度の入学生状況を見据えて判断するとされていましたが、令和3年度まで判断を見送ることが決まりました。

新聞等で報道されている通り、岩手県教育委員会では、本年度から特色ある教育で小規模校の活性化を図る取り組み「高校の魅力推進事業」を行っていますが、その効果や地域の実情を見極める必要があるためとしています。本校は、これまで県北沿岸唯一の工業高校として、多くの技術者を養成してきました。就職・進学率も常に100%を維持しています。

今後も地域のものづくりの拠点として産業を支える人材の育成に教職員が一丸となって取り組み、学校の魅力づくりに努めながら本校の果たすべき役割をしっかりと果たしていきたいと考えています。



久慈工業高校創立40周年

記念式典・記念講演会 1年延期

令和2年10月10日(土)に「久慈工業高等学校創立40周年記念式典・講演会」を開催する予定でしたが、7月17日の臨時推進委員会で新型コロナウイルス感染症の影響により、開催が難しいと判断し、令和3年10月9日(土)に延期することになりました。開催が延期となり残念ではありますが、来年度実施に向けて準備を進めて行きます。



夏休みも資格取得に挑戦!!

本校では、夏季休業中も、将来の仕事に役立てようと、様々な資格取得に挑戦しています。この夏は、主に次の二つの資格に挑戦しています。暑い中での講習会お疲れ様でした。

1「ガス溶接技能講習」

可燃性ガスを利用して、金属をつなぎ合わせる「ガス溶接」を行うために必要な国家資格です。



2「玉掛技能講習」

制限荷重 1t 以上の揚貨装置及びつり上げ荷重 1t 以上、¥以上のクレーン、移動式クレーンなどの玉掛け業務に従事場合に必要な資格です。



新学期スタート

25日間の夏休みも終わり、新たな学期がスタートしました。コロナ禍の影響で様々な変更等が予想されますが、この時期は新人戦、就職・進学試験、文化祭、修学旅行といった大きな行事があります。また、インターンシップ、資格取得など進路実現に向けてとても大切な時期です。一人ひとりがそれぞれの目標に向かって、この時期を大切に過ごしてほしいと思います。「コロナニマケルナ久慈工生」

